



6 de diciembre de 2006

Fuentes Zorita recibe la Medalla de la Peña Rociera de El Raal y es nombrado Socio Honorífico

Esta agrupación premia al presidente de la CHS con motivo de la cesión del Soto de la pedanía murciana para que realicen actividades culturales y la Feria del Rocío

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha recibido la Medalla de la Peña Rociera de El Raal, que también le ha nombrado Socio Honorífico de la misma por su labor y apoyo a esta agrupación, que el pasado día 15 de noviembre recibió la cesión del Soto de esta pedanía murciana para ubicar una exposición permanente destinada a promover actividades culturales y que sirva para celebrar la Fiesta de El Rocío.

En el acto, al que asistieron 450 socios de la Peña Rociera, Fuentes Zorita recibió ambas distinciones de manos del presidente de dicha agrupación, Manuel Martínez Ros, quien agradeció a la CHS, representada por su máximo dirigente, el esfuerzo que ha hecho para que los miembros de este colectivo y los vecinos de El Raal dispongan de un espacio acondicionado para desarrollar sus actividades.

La cesión, que tendrá una vigencia de 25 años, es posible debido a que estos terrenos (el antiguo meandro) han dejado de tener funcionalidad tras las obras de encauzamiento del Río Segura, al tiempo que mejorará medioambientalmente el Soto y creará un espacio protegido por una pantalla verde en el entorno del cauce a su paso por El Raal.

En estos espacios verdes para disfrute de los ciudadanos de El Raal, la CHS ha plantado 650 moreras, ha acondicionado un camino central con zahorra y ha habilitado espacios para tiro y monta y para ejercicios ecuestres, además de crear zonas para ubicar casetas de peñas e instalaciones complementarias.

Con esta actuación, la Confederación quiere facilitar todas las comodidades posibles a los participantes de esta romería, que suele acoger cada año a miles de personas, a más de un centenar de caballos y a unos 60 carruajes.

Segunda Fase

Además, la CHS finalizó la semana pasada la segunda fase de rehabilitación de este soto, concretamente en la zona de la Torre Teatinos, donde ha retirado la broza e instalado suelo de mampostería.